



*Carlos Escobar Pukara ist ein direkter Nachkomme der Aymara Indianer am Titikaka See in Peru und ein Meister der südamerikanischen Panflöte. Foto: WOCHEN*

# Valentinsgruß mit den Klängen der Panflöte

Das Fest zum Valentinstag im Hochzeitsmuseum Hof bei Straden stellte Museumsleiterin Agathe Drenth unter das Motto „Die Panflöte ruft“. Dazu holte sie sich mit Carlos Escobar Pukara einen Meister, der den Bogen von der südamerikanischen Pan-

flöte über den griechischen Gott der Sinnlichkeit bis zur Zauberflöte von Mozart spannte. Dem Ruf mochten auch viele Musikliebhaber und Museumsfreunde nicht widerstehen. Sie machten sich damit ein schönes Valentinsgeschenk.